



La Escuela de Enfermería acoge al equipo de extracciones de sangre

Esta semana el equipo móvil se traslada a dos ambulatorios

C. G. El equipo móvil del Centro de Hemoterapia y Hemodonación de Castilla y León se desplaza hoy a la Escuela Universitaria de Enfermería para captar las donaciones de estudiantes, profesores y ciudadanos en general. El equipo de extracciones estará en el vestíbulo y la biblioteca de la Escuela entre las 10.30 y las 13.30 horas.

El equipo móvil tiene previstos asimismo otros dos desplaza-

mientos durante la semana. Concretamente, el jueves día 13 estará en el Centro de Salud Benavente Sur de la ciudad de los condes-duques, entre las 17.30 y las 21.00 horas. Al día siguiente, viernes, 14 de octubre, los zamoranos de la capital podrán donar sangre en el Centro de Salud de Santa Elena, también en horario de tarde, entre las 17.30 y las 20.30. Las extracciones se realizarán en la consulta de pediatría.